



Untuk Disampaikan Segera

9 November 2017

## AKR Peresmian Titik Kedua SPBKB AKR Batang Tarang Program BBM Satu Harga



**Sanggau, 9 November 2017** - Pada tanggal 9 November 2017 BPH Migas bersama dengan Ditjen Migas dan Anggota Komisi VII DPR RI meresmikan SPBKB AKR Batang Tarang, Kabupaten Sanggau, Kalimantan Barat sebagai Lembaga Penyalur BBM Satu Harga.

Hadir di peresmian adalah Komite Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi, Bapak Muhammad Ibnu Fajar dan Bapak Hendry Ahmad, Sekretaris Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi Bapak Susyanto, Anggota Komisi VII DPR RI Ibu Khaterine Angela Oendoen, Komisaris Independen PT AKR Corporindo Tbk ("AKR") Bapak I Nyoman Mastra, Direktur AKR Ibu Nery Polim, perwakilan dari Pemda Kabupaten Sanggau beserta official lain.

Peresmian SPBKB AKR Batang Tarang ini merupakan peresmian SPBKB AKR Sebagai Penyalur BBM Satu Harga yang kedua. Sehari sebelumnya, AKR juga telah meresmikan SPBKB AKR Ledo, Kabupaten Bengkayang, Kalimantan Barat sebagai Lembaga Penyalur BBM Satu Harga.

Anggota DPR RI, Katherine A Oendoen mengungkapkan bahwa peresmian ini merupakan outlet keempat Penyalur BBM 1 Harga di Kalimantan Barat. "Saya mengucapkan banyak terima kasih kepada PT. AKR Corporindo Tbk yang telah menyumbang 2 outlet dari 4 outlet BBM 1 Harga dan saya mengucapkan terima kasih kepada Dirjen Migas dan BPH Migas, karena dengan peresmian penyalur ini, kini masyarakat di sekitar Batang Tarang, dapat menikmati keadilan dalam bidang energi, yaitu BBM satu harga" imbuh Katherine.

Bapak Susyanto Sekretaris Direktorat Jenderal MIGAS dalam sambutannya menyatakan untuk mensukseskan Program BBM Satu Harga yang dicanangkan oleh Bapak Presiden Jokowi, Kementerian ESDM, Ditjen Migas dan BPH Migas bahu membahu terus melakukan upaya agar supaya masyarakat kita mendapatkan BBM dengan harga yang sama di seluruh Indonesia. Saat ini Penyalur BBM Satu harga sudah ada 29 titik, 27 SPBU Pertamina dan 2 SPBKB AKR.

Bapak Muhammad Ibnu Fajar menerangkan Program BBM Satu Harga ini dimulai dari kunjungan Bapak Presiden Jokowi ke Papua, dimana disana ditemukan harga BBM Rp 100.000 per liter. Untuk mewujudkan keadilan sosial masyarakat mendapatkan BBM Satu Harga seperti propinsi lainnya maka dibuatlah Program BBM Satu Harga.

AKR sebagai perusahaan swasta nasional berkomitmen dalam mendukung program Pemerintah BBM Satu Harga dalam rangka mewujudkan energi berkeadilan untuk bangsa. Dengan berdiri dan beroperasionalnya kedua outlet SPBKB AKR di Bengkayang dan Sanggau ini diharapkan masyarakat sekitar dapat menikmati BBM dengan harga yang sama sebagaimana ditetapkan oleh Pemerintah.

## **Divisi Corporate Secretary & Hubungan Investor PT AKR Corporindo Tbk**

### **Tentang PT AKR Corporindo Tbk.**

#### **PT AKR Corporindo Tbk**

PT AKR Corporindo Tbk (Perseroan) didirikan di Surabaya pada tahun 1977 dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia sejak tahun 1994. Perseroan adalah perusahaan swasta terbesar di Indonesia yang bergerak dalam bidang penyedia jasa distribusi BBM dan bahan kimia dasar. Perusahaan ini juga merupakan perusahaan swasta nasional pertama yang ditunjuk oleh Pemerintah Indonesia untuk jasa pendistribusian BBM bersubsidi. Selain itu, Perseroan juga bergerak dalam bidang penyedia jasa logistik dan infrastruktur dengan wilayah operasi meliputi Indonesia dan China. Melalui sejumlah anak perusahaan, Perseroan juga beroperasi di bidang manufaktur dan perdagangan batubara.

#### **Java Integrated Industrial Port Estate**

Java Integrated Industrial Port Estate ("JIPE") adalah sebuah proyek yang dirancang untuk menjadi salah satu kawasan industri, perumahan dan pelabuhan laut dalam terbesar yang terintegrasi dengan daerah pengembangan seluas 2.933,3 ha. Proyek ini melalui PT Berkah Kawasan Manyar Sejahtera ("BKMS") akan mengembangkan Kawasan Industri, sementara PT Berlian Manyar Sejahtera ("BMS") sebagai *sister company* akan menangani operasi pelabuhan laut dan PT AKR Land Development (afiliasi dari AKR) akan mengembangkan kawasan perumahan. AKR secara tidak langsung memiliki 60% dari perusahaan melalui UEPN, sedangkan Pelindo III secara tidak langsung memiliki 40% melalui BJTI.

JIPE bertujuan untuk menjadi Kawasan Industri yang berlokasi strategis, lengkap dengan sarana dan prasarana pendukung. Selain pelabuhan laut dalam yang berada di dalam kompleks, lokasi memiliki akses langsung ke jaringan jalan tol utama yang menghubungkan kota-kota di Jawa Timur, jalan arteri, sistem kereta api dan akses transportasi udara (Bandara Internasional Juanda). Kawasan ini juga terletak 30 kilometer dari kota Surabaya, kota terbesar kedua di Indonesia. Berdasarkan *master plan*, total luas kawasan industri adalah 1.761 ha.

#### **Disclaimer**

Komunikasi ini semata-mata ditujukan kepada penerima dan mungkin mengandung informasi rahasia, atau khusus. Publikasi ini tidak ada hubungannya dengan tujuan investasi khusus, situasi keuangan dan kebutuhan khusus dari seseorang atau suatu badan tertentu yang mungkin menerima laporan ini. Dengan demikian, kami ataupun afiliasi kami atau orang-orang yang terkait dengan kami tidak menerima kewajiban apapun untuk suatu kerugian atau kerusakan langsung, tidak langsung atau konsekuensial yang mungkin timbul dari penggunaan informasi atau pendapat dalam publikasi ini. Banyak faktor, termasuk yang didiskusikan lebih lengkap dimanapun di dalam rilis ini dan dalam permohonan PT AKR Corporindo Tbk atau afiliasinya pada instansi regulator yang bersangkutan khususnya laporan keuangan kuartalan, laporan tahunan, presentasi perusahaan mereka serta yang lainnya, dapat menyebabkan hasilnya berbeda secara material dari yang dinyatakan. Pendapat-pendapat yang dinyatakan mungkin tunduk pada perubahan tanpa pemberitahuan.